



**GARDA MEDIA**

# Apel Pagi Yanmas Kamseltibcar Gunakan Mantel, Kasat Lantas Polres Pangkep Iptu Jumadi : Wujud Kesiap Siagaan Hadapi Musim Hujan

HermanDjide - [PANGKEP.GARDAMEDIA.ID](http://PANGKEP.GARDAMEDIA.ID)

Nov 30, 2023 - 07:13



*Apel Pagi Yanmas Kamseltibcar Gunakan Mantel, Kasat Lantas Polres Pangkep Iptu Jumadi : Wujud Kesiap Siagaan Hadapi Musim Hujan*

PANGKEP- Kasat Lantas Polres Pangkep Iptu Jumadi saat dihubungi disela sela pelaksanaan kegiatan apel Pagi Satlantas Polres Pangkep dengan menggunakan Mantel dihalaman kantor Polres Pangkep Kamis (30/11/2023)

Dia mengatakan bahwa hasil pelaksanaan kegiatan apel pagi oleh Satlantas Polres Pangkep, pada : Hari : Kamis, Tanggal : 30 November 2023, pukul. : 06.15 wita, personil : 24 Orang, lokasi : Lapangan Mapolres Pangkep

Kasat Lantas Iptu Jumadi S.I.P mengatakan bahwa hari ini Apel Pagi menggunakan mantel sebagai wujud kesiap siagaan kita dalam Yanmas Kamseltibcar karena sudah memasuki musim hujan juga terkait dengan pelaksanaan penertiban Pajak Backup Bapenda Pangkep, laksanakan sesuai SOP.

Kemudian dia mengatakan bahwa senantiasa kita tingkatkan kegiatan rutin pelaporan, E turjawali dan tiingkatkan giat viralisasi di media sosial, agar citra polri semakin meningkat.

Selain itu menurutnya bahwa perlunya upayaelihara kamseltibcar lantas, serta antisipasi kepadatan arus lalu lintas pada pagi hari,

Personil Satuan Lantas Polres Pangkep , melaksanakan pelayanan pengaturan lalu lintas di pagi hari utamanya di titik rawan kemacetan.

" Giat pengaturan lalu lintas pada pagi hari di saat jam sibuk aktivitas masyarakat, merupakan bentuk pelayanan polri kepada warga masyarakat, untuk memberikan rasa aman dan nyaman". ujarnya.

Kegiatan Pengaturan Lalu Lintas tersebut dilaksanakan oleh gabungan semua fungsi, dan hal ini dilakukan guna terciptanya kamseltibcar lantas yang kondusif di wilayah kesatuan Lantas Polres Pangkep

Iptu Jumadi menyampaikan, pengaturan lalu lintas di titik rawan kemacetan pada pagi hari serta aktivitas masyarakat merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh anggota Kesatuan Lantas Polres Pangkep ( Herman Djide)